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【開会  午後１時３０分】  

１  開  会  

２  競輪事業部長挨拶  

  ○皆様，こんにちは。  

   函館市競輪事業部長の伊与部でございます。  

   函館市競輪運営協議会の開催にあたりまして，一言，ご挨拶を申し上げ

ます。  

   本日は，大変お忙しい中，ご出席をいただきまして，誠にありがとうご

ざいます。  

 また，日頃より，市営函館競輪の運営にご理解とご協力をいただき，心

より感謝を申し上げる次第でございます。  

 さて，今年は，新型コロナウイルスが世界的にまん延しており，日本に

おいても全国的に感染が拡大したことから，２月２７日より，競輪は無観

客での開催となり，全国の競輪場や専用場外での車券発売も行えない事態

となりました。  

また，４月７日に内閣総理大臣から緊急事態宣言が発令され，北海道に

おいても，知事より他都府県との往来自粛の要請がなされたことから，函

館競輪においては当初は４月１９日の開幕予定でございましたが選手をは

じめとする開催関係者の命と安全を守るため，５月２６日までの計６開催

を中止したところです。  

特に，５月１６日から予定していた，２度目のナイター開催となる函館

記念競輪については，直前まで無観客での開催を模索しておりましたが，

苦渋の決断で中止を決定いたしました。  

５月２５日に全ての地域で緊急事態宣言が解除されたことから，新型コ

ロナウイルスの感染拡大防止措置を万全に行ったうえでようやく６月４日

からのＦⅠナイターで，無観客ではございますが函館競輪を開幕すること

ができ，ひとまず安堵しております。  

６月１５日からは，場外発売も再開いたしました。  
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７月１３日からのＦⅡナイターにおいては，久しぶりに有観客での開催

を行う予定であり，現在は一歩ずつ着実に正常化に向けて歩みを進めてい

るところでございます。  

未だ完全に収束したとは言えない状況ではございますが，競輪事業部を

はじめとした開催関係者が一丸となってこの危機を乗り切ってまいりたい

と考えております。  

また，このような状況の中，明るい話題もございます。  

先日，令和３年度の特別競輪開催場が発表されたところですが，函館競

輪場が６年ぶりにＧⅡナイターのサマーナイトフェスティバルの開催場と

して決定されました。  

これから開催に向けた準備を行っていくこととなりますが，特別競輪を

起爆剤として函館競輪を道内外にＰＲし，北海道で唯一の競輪場を将来に

わたって継続することができるよう，今後とも努力してまいりますので，  

皆様の一層のご理解・ご協力をお願い申し上げます。  

さて，本日の運営協議会の議題は，「函館競輪開催業務等包括委託事業

者の募集について」であります。  

現在行っている函館競輪開催業務等包括委託契約が令和２年度で終了い

たしますことから，プロポーザル方式により募集を行い，令和３年度から

の５年間となる次期包括委託の業者決定を行うための募集要項案を作成し

たところです。  

内容については後ほどご説明いたしますが，委員の皆様からのくったく

のない意見をいただいたうえで，募集要項を完成させていきたいと考えて

おりますので限られた時間ではございますが，どうぞよろしくお願いいた

します。  

 

３  出席委員の報告  
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４  議題  

(1) 協議事項  

函館競輪開催業務等包括委託事業者の募集について  

   （資料「函館市競輪運営協議会提出資料」に基づき米谷事業課長から説明）  

〇今井会長  資料の別添１にある持込み運営機材について，これは，現行の

機材に加え，今以上の利用者のサービス向上を目的として要求しているのか。 

 

○米谷事業課長  車券の発売払業務を行うために，発売払戻機器を持込み，

包括委託業務を遂行するよう求めているものであり，現在の包括委託契約で

も，現包括委託事業者が持込んだ機材にて，発売払戻業務を実施しているも

のである。  

 

  ○今井会長  現在の発売払戻機器についても，現包括委託事業者の持込み機       

材ということか。  

 

  ○米谷事業課長  そのとおりである。  

 

  ○今井会長  現在の契約での収益保証では，収益を２億円まで保証するとい

うことであるが，どのような仕組みなのか。  

 

  ○米谷事業課長  現在の収益保証は，市営函館競輪の全ての開催が終了した

後に市の収益が２億円に満たない場合，不足額について現受託者が委託料を

減額することによって，市の収益を保証することとなる。  

 

  ○布谷委員  １０Ｐの事業者の選定について，審査委員会を開催するとある  

が，運営協議会とは別に審査委員会を設置するということでよいか。  

 

  ○米谷事業課長  お見込のとおり。運営協議会とは別に審査委員会を設置す
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る。第１回の審査委員会については，６月２６日に開催するところである。  

審査委員会については，設置要綱を定めており，競輪関係団体および学識経

験者により５名で構成することとなっている。  

 

〇今井会長  事務局，委員から他に意見・質問等はあるか？  

 

（各委員：特になし）  

 

○米谷事業課長  次回の運営協議会開催日程は，８月末頃を予定している。 

  また，今回の包括委託事業者の決定は９月中旬を予定しており決定後，運営

協議会にてご報告させていただく。  

 

＝以上をもって終了＝  


